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Il giorno 20 del mese di DICEMBRE dell’anno 2021, alle ore 18.30, regolarmente convocato, si 

riunisce nell’Auditorium della sede Centrale dell’Istituto, il Consiglio d’Istituto dell’I. C. Casoria 1 

Ludovico da Casoria per discutere e deliberare sui seguenti punti all’O.D.G.:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. PTOF 2022/2025 – Delibera di approvazione 

3. Delibera ripartizione Fondo per i compensi accessori (FIS) del personale; 

4. Delibera richiesta attivazione corso strumento musicale 

5. Delibera eventuali modifiche regolamento di istituto 

6. Comunicazione nuove entrate 

7. Eventuali comunicazioni 
 

PUNTO 2: PTOF 2022/2025 – Delibera di approvazione 

Il Dirigente mostra i documenti preventivamente inviati attraverso e-mail in data 15/12/2021 ai membri del 

Consiglio, illustra il contenuto del documento redatto, spiegando che anche la frase iniziale richiama 

l’impronta ecologica, ispirata alla salvaguardia ambientale e del patrimonio culturale esistente. Si procede ad 

una rapida lettura del documento, soffermandosi sugli aspetti salienti. Vengono illustrati i progetti per 

l’arricchimento dell’offerta formativa e il piano di formazione dei docenti sul tema dell’Inclusione, rivolto a 

docenti privi di specializzazione su sostegno assegnati a classi con alunni diversamente abili, a cui stanno 

partecipando molti docenti dell’Istituto.  

Viene mostrato anche il documento di riepilogo relativo al piano delle visite guidate progettate per tutte le 

classi dell’Istituto. 

Dopo una breve disamina 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA all’UNANIMITÁ l’Approvazione del PTOF 2022/2025 

DELIBERA n. 55 

• Voti favorevoli: 11 

 

PUNTO 3: Delibera ripartizione Fondo per i compensi accessori (FIS) del personale 

Viene letto il documento relativo alla ripartizione del Fondo d’Istituto e i criteri adottati per effettuare la 

suddetta ripartizione. Il Dirigente Scolastico si sofferma sulla spiegazione del fatto che la cifra totale 

disponibile ammonta a € 58.440,00 di cui € 43.032,50 (pari al 73% delle risorse) è stata destinata al 

pagamento delle attività svolte dal Personale Docente, mentre la cifra di € 15.407,50 (pari al 26,4% delle 

risorse) è stata destinata al personale Ata che assume incarichi aggiuntivi di cui alcuni di particolare 

complessità e delicatezza, come, ad esempio, l’assistenza degli alunni diversamente abili. 



Dopo una breve disamina 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA all’UNANIMITÁ la Ripartizione Fondo per i compensi accessori (FIS) del personale 

DELIBERA n. 56 

• Voti favorevoli: 12 

 

PUNTO 4: Delibera richiesta attivazione corso strumento musicale  

Il Dirigente Scolastico spiega che, a seguito di dibattito nel Collegio docenti si è pensato di proporre lo studio 

dei seguenti strumenti musicali qualora la richiesta di attivazione dovesse essere approvata: 

pianoforte 

chitarra 

percussioni  

clarinetto 

Il Dirigente spiega che durante l’ultima seduta del Collegio docenti si è discussa la possibilità di sostituire il 

clarinetto con il sax, poiché quest’ultimo potrebbe essere più richiesto da parte degli alunni, tuttavia i costi 

per l’acquisto di questo strumento sono apparsi troppo onerosi e quindi si è deciso di optare per il clarinetto, 

il cui costo risulterebbe senz’altro più realisticamente sostenibile per le famiglie. 

A seguito di breve discussione  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA all’UNANIMITÁ la Richiesta di attivazione corso strumento musicale 

DELIBERA n. 57 

• Voti favorevoli: 12 

 

PUNTO 5: Delibera eventuali modifiche regolamento di istituto 

Il Dirigente chiede al Consiglio se ci sono proposte di modifica del Regolamento d’Istituto in vigore. 

L’ins. Costanzo chiede chiarimenti in merito alla procedura di giustifica delle assenze per gli alunni della scuola 

primaria e le viene spiegato che le giustifiche vanno annotate sul Registro elettronico per ogni giorno di 

assenza effettuato dagli alunni. 

Non pervengono richieste di modifica del Regolamento, quindi 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA all’UNANIMITÁ la Conferma del Regolamento già in uso 

DELIBERA n. 58 

• Voti favorevoli: 12 

 

PUNTO 6: Comunicazione nuove entrate 

Il Dirigente Scolastico porta alla conoscenza del Consiglio le variazioni in entrata finalizzata (provvedimenti 

numeri 21 e 22), mostrando i documenti preventivamente inviati ai membri del Consiglio. 

 

      Il Segretario                                                                                                                           Il Presidente    

     Anna Costanzo                                                                       Daniela Midiri 

 


